

Ressort: Auto/Motor

Zahl der Toten durch Motorradunfälle halbiert

Berlin, 07.12.2015, 07:43 Uhr

GDN - Das Verkehrsministerium erwartet für dieses Jahr ein erneutes Absinken der Zahl der getöteten Motorradfahrer und damit eine Halbierung innerhalb der letzten anderthalb Jahrzehnte. Wie die "Rheinische Post" (Montagausgabe) unter Berufung auf eine neue Ministeriums-Statistik berichtet, ist die Zahl von 964 im Jahr 2001 auf zuletzt 587 gesunken.

Bis Anfang September dieses Jahres seien 491 Todesopfer zu beklagen gewesen. "Die Unfallzahlen der letzten 15 Jahre zeigen in die richtige Richtung - und sind zugleich Ansporn für die Zukunft", sagte Verkehrsminister Alexander Dobrindt (CSU) der Zeitung. Er werde in Sicherheitskampagnen intensiv über riskante Situationen informieren, damit diese im Verkehr gar nicht erst entstünden. "Für Aufklärungs- und Informationsmaßnahmen haben wir in diesem Jahr die Rekordsumme von 13 Millionen Euro bereitgestellt", erklärte der Minister. Noch nicht ausgeschöpftes Sicherheitspotenzial sieht er in der Bekleidung der Motorradfahrer. Mit auffälligeren, insbesondere retroreflektierenden Materialien könnten sie selbst gegen die Vielzahl von Abbiege-Unfällen angehen, bei denen sie oft übersehen würden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-64258/zahl-der-toten-durch-motorradunfaelle-halbiert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com